

63 asamblea del c. o. i.

VENCIERON LAS CHECAS



Fue un gran partido. Claro, que los equipos eran de categoría excepcional. El marcador reflejó exactamente la potencia y la clase de las contendientes. Checas y brasleñas demostraron su excelente preparación. En estas páginas presentamos diversos momentos del encuentro y a las capitanas de los equipos.





GANARON las checas, pero lo mismo hubieran podido ganar las brasileñas. La constante igualdad que vino registrándose en el marcador reflejaba fielmente la calidad de ambos equipos. Se trataba de las selecciones nacionales de baloncesto de Brasil y Checoslovaquia, que jugaban por primera vez en la historia del baloncesto mundial un encuentro amistoso en campo neutral. En el primer tiempo, el resultado fue de 30-31 a favor de las brasileñas; al finalizar el partido, el marcador apuntaba 71-66. Uno y otro equipo jugaron a gran tren. Sus componentes eran verdaderas atletas con extraordinaria preparación física. Agreguemos que era el tercer encuentro celebrado entre ambas selecciones y que en los anteriores también vencieron las checas.

Este partido, que fue gratuito, se jugó con motivo de la reunión en Madrid de la 63 Asamblea del Comité Olímpico Internacional, una especie de gran gala deportiva a la que asistieron importantes personajes, como el Rey Constantino de Grecia, el gran duque de Luxemburgo, el príncipe de Liechtenstein y otros, todos ellos encabezados por Mr. Avery Brundage, presidente del C. O. I. El Jefe del Estado inauguró la sesión plenaria del Comité, en un acto que se celebró en el teatro Español. Entre los acuerdos habidos figuran el reconocimiento del Comité Olímpico de la República Democrática Alemana y el de conceder absoluta independencia política, racial, religiosa y comercial a los Comités Nacionales.

(Reportaje gráfico de CIFRA y EUROFOTO)